

Dandim 0706/Temanggung Dan FKPD Terima Kunjungan Grader Tembakau

Agung widodo - TEMANGGUNG.JOURNALIST.ID

Sep 5, 2024 - 11:50



[TEMANGGUNG](#) - Bersama dengan Jajaran FKPD Kabupaten Temanggung, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., menerima kunjungan grader pabrik rokok di wilayah Kabupaten Temanggung. Kegiatan tersebut berlangsung di Pendopo Pengayoman Kabupaten Temanggung. Rabu malam (04/09/2024).

Selain FKPD dan grader-grader pabrik rokok di wilayah Kabupaten Temanggung nampak juga Ketua Dewan Pimpinan Cabang APTI Temanggung Siyamin beserta jajarannya dan juga perwakilan petani tembakau Temanggung. Kegiatan tersebut tidak lain dilaksanakan untuk berdiskusi dalam rangka masa panen

tembakau di wilayah Temanggung.

PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M., memimpin langsung diskusi tersebut sembari mengungkapkan bahwa, Kegiatan ini untuk mencari solusi terkait dengan harga tembakau di wilayah Kabupaten Temanggung semoga kegiatan mendapatkan solusi yang baik antara para petani tembakau dan para pabrik rokok.

"Dalam pertemuan antara petani tembakau dan grader bisa menghasilkan kesepakatan tentang pembelian maupun harga dan nantinya dari masing-masing perwakilan gudang menyampaikan agar para petani paham", ungkap PJ Bupati. Sementara itu pada kesempatan yang sama Siyamin selaku Ketua APTI Temanggung berharap ada kepastian harga tembakau sehingga warga masyarakat tidak gelisah dengan informasi yang beredar.

"Berapa kuota yang akan dibeli dan standar harga berdasarkan grade, sehingga memberikan imbal hasil yang layak bagi para petani tembakau", ungkap Siyamin. Menanggapi diskusi yang dilaksanakan di Pendopo Pangayoman tersebut Hartanto/Koh De selaku perwakilan Gudang Garam juga memberikan tanggapan bahwasannya, saat ini Gudang Garam belum membeli tembakau Temanggung karena omset menurun mencapai 35% di karenakan banyak pabrik rokok dan rokok yang ilegal yang beredar.

"Dari Gudang Garam Kediri sudah memberi himbauan sejak bulan Februari, Gudang Garam Cabang Temanggung tahun ini tidak banyak membeli tembakau berbeda dengan tahun lalu", imbuhnya.

Tidak ketinggalan dari grader Gudang Garam, Koh Yopi selaku perwakilan PT Djarum juga memberikan tanggapannya terkait diskusi panen raya tembakau di wilayah Kabupaten Temanggung bahwa, PT Djarum di Kabupaten Temanggung saat ini sudah melaksanakan pembelian tembakau dan untuk harga tembakau dari PT Djarum sudah mempunyai tabel harga yang dapat di update setiap hari.

"PT. Djarum siap menyerap hasil panen tembakau kering dari petani tembakau Temanggung. Untuk harga yang ditetapkan yaitu:Grade A: Rp. 48.000 - Rp. 53.000, Grade B: Rp 55.000 - Rp 65.000, Grade C: Rp. 70.000 - Rp. 80.000, Grade D: Rp. 80.000 - Rp. 95.000," pungkas Koh Yopi.